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Comunicato Federale 
 

Il giorno 29 maggio alle ore 9,30, si è svolta la riunione di Consiglio Federale n. 7 del 2021. 

 

Successivamente, alle ore 10,45, si è poi aperta la riunione di Consulta Nazionale 

dell’organizzazione territoriale a seguito della predisposizione degli atti in Consiglio Federale. 

 

Il Presidente apre la riunione constatando la presenza di tutti i componenti del Consiglio Federale e 

del Collegio dei Revisori dei Conti. 

 

Sono inoltre presenti, il Segretario Generale con le funzionarie Eliana Rotatori, Marcella Iacovelli, 

Federica Simari e il Responsabile Area Comunicazione, Claudio Tranquilli. 

E’ inoltre presente il Presidente della CDA Giosué Vitagliano. 

 

Il Presidente Abbagnale prima di iniziare i lavori trattando i punti all’ordine del giorno, ha invitato tutti 

a osservare un minuto di silenzio per onorare la memoria di Filippo Mondelli. 

 

Il Presidente chiede poi l’approvazione del verbale della seduta precedente che viene approvato 

all’unanimità. 

La prossima riunione di Consiglio Federale viene programmata per il 17 luglio p.v.. 

 

Il Presidente, anticipando le proprie comunicazioni, che saranno esposte durante la riunione con la 

Consulta Nazionale, comunica di aver partecipato alle elezioni del CONI e del CIP, che hanno decretato 

la conferma dei Presidenti uscenti Giovanni Malagò e Luca Pancalli, e dell’incontro avuto con 

l’amministrazione comunale di Castelforte (Latina) che intende sviluppare il canottaggio su un tratto 

del fiume Garigliano che delimita le Regioni Lazio e Campania. 

Il Vicepresidente Antonio Giuntini relaziona in merito alla situazione del Canale dei Navicelli che, dopo 

la chiusura al canottaggio dell’ultimo anno, riaprirà nuovamente agli eventi remieri che saranno in 

calendario nei prossimi anni. 

Infine, il Presidente informa dell’unificazione grafica e tecnica dei siti delle varie Delegazioni e Comitati 

regionali, primo tra tutti il Comitato Regionale Friuli-Venezia Giulia. 

 

Il Presidente passa quindi ai lavori preparatori alla Consulta trattando la riassegnazione dei saldi attivi 

ai Comitati/Delegazioni Regionali 2020 e l’assegnazione dell’organizzazione delle manifestazioni del 

calendario remiero 2022. 

 

Viene poi discussa la prima nota di variazione al bilancio di previsione 2021 chiedendo al Presidente 

del Collegio dei Revisori dei Conti, Alberto Belgeri, di esporre la loro relazione che ha dato parere 

favorevole. 

Ne relaziona anche ampiamente il Consigliere Rossella Scola, delegata al bilancio. 

 

Il Presidente passa quindi agli argomenti all’ordine del giorno che non richiedono il parere della 

Consulta Nazionale, i Consiglieri Simone Martini e Sara Bertolasi relazionano in merito alla Convenzione 
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tra la FIC e l’Università telematica San Raffaele che viene approvata ed espongono il “Progetto 

università” al quale il Consiglio Federale esprime parere favorevole alla prosecuzione dei lavori. 

 

Alle 10,45 il Consiglio Federale passa quindi in riunione con la Consulta Nazionale nella quale risultano 

assenti il Presidente del C.R. Lazio, Giuseppe Antonucci, il Delegato della D.R. Calabria, Domenico 

Pugliatti e il Delegato della D.R. Umbria, Salvatore Nastro. 

 

Il Presidente, nelle Sue comunicazioni oltre a quanto già esposto comunica della firma avvenuta a 

Genova del protocollo con il Comune e l’Università di Genova che sancisce la nascita del Centro 

Remiero Universitario di Genova Pra'. Il Presidente evidenzia la triste vicenda della scomparsa del caro 

Filippo Mondelli e delle attestazioni avute da parte del Presidente Giovanni Malagò e di tutto il 

Consiglio CONI per la elezione che Mondelli aveva ottenuto in Consiglio Nazionale in rappresentanza 

degli atleti. 

 

Terminate le proprie comunicazioni, il Presidente invita il Consigliere d’Ambrosi ad illustrare ai 

Consultori il Piano Scuola Estate 2021 e la relativa nota pervenuta dal MIUR. 

Il Presidente informa poi la Consulta della volontà espressa dal Consiglio di riassegnare i saldi attivi 

2020 ai Comitati e Delegazioni Regionali. 

Infine, i Consultori, si esprimono in merito alle candidature organizzative delle manifestazioni presenti 

nel calendario remiero 2022. 

 

A chiusura dei lavori della Consulta il Consiglio Federale riprende la propria riunione e, a seguito 

dell’acquisizione del parere favorevole della Consulta, approva le manifestazioni remiere programmate 

nel Calendario 2022, mentre saranno riaperti i termini per gli eventi che non hanno avuto candidature, 

tra i quali il Campionato Italiano senior, pesi leggeri, junior, para-rowing (11-12 giugno) e il Campionato 

Italiano Under 23, Ragazzi e Esordienti (25-26 giugno). 

 

Il Consiglio, proseguendo la parte amministrativa all’ordine del giorno, approva il contributo della 

quota di aggregazione 2021 e i Premi Allenatori 2021. Viene poi approvata l’indizione della procedura 

negoziata per la fornitura di imbarcazioni di canottaggio 1.10.2021 - 30.9.2024 e l’accordo di 

fornitura/sponsorizzazione FIC/Filippi Lido 2021. 

 

Il Consiglio discute e approva il regolamento Gran Premio dei Giovani, definendone il montepremi e, a 

seguito dell’esposizione delle modifiche da parte dei Consigliere Martini e Bertolasi approva il progetto 

UniRowing Next Generation relativo ad un massimo di 10 borse di studio per gli atleti di canottaggio 

di alto livello. 

 

Il Presidente relaziona in merito all’acquisto dal C.R. Sicilia di una moto d’acqua da utilizzare in 

occasione delle regate per attività di supporto e sicurezza e dalla D.R. Calabria per un contributo per 

la realizzazione del progetto scuola. 

 

Il Vicepresidente Crispi ha poi relazionato sulla situazione della preparazione del settore Olimpico e 

Paralimpico evidenziando che la preparazione della Nazionale olimpica prosegue a Sabaudia per la 
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Coppa del Mondo. Saranno effettuate delle prove per iniziare a preparare le formazioni migliori in vista 

della partecipazione a Tokyo 2020NE. 

La squadra paralimpica è a Gavirate per preparare la qualificazione paralimpica, nel doppio PR2 misto 

e nei singoli PR1 maschile e femminile, e la partecipazione alla regata internazionale para-rowing in 

programma in concomitanza con la Coppa del Mondo di Sabaudia. 

 

Per quanto riguarda le carte federali e regolamenti viene approvato il regolamento in materia di 

protezione dei dati personali, il Consigliere Luciana Reale relaziona in merito al regolamento Trofeo 

Lido Filippi ed il Consigliere d’Ambrosi aggiorna sui lavori della Commissione Carte Federali. Viene 

infine approvata una modifica al punto F, comma 2 del regolamento sui rimborsi e sulle diarie. 

 

Ratificate le delibere adottate in via d’urgenza dal Presidente Federale quali la convalida dell’esito 

dell’Assemblea Regionale Ordinaria Elettiva Comitato Regionale FIC Sicilia; il contratto evento relativo 

all’organizzazione di manifestazione remiere; il Bando di Ammissione College Giovanile di Piediluco a.s. 

2021-2022; la Regata di Ranking Nazionale - Olbia 30/05/2021 su percorso di 1.000 mt. deroga della 

Nda 43 FIC – Percorsi e Nda da 42 da 44 FIC Campi di Gara - Codice di Gara; l’accordo di partnership – 

rivista Destinazione Benessere e lo slittamento data svolgimento dei Meeting società centro sud 

Sabaudia con il contestuale aggiornamento del calendario remiero 2021. 

Viene poi approvato il rinnovo della convenzione tra la FIC e la Fitrow, il progetto relativo all’attività 

giovanile presentato dal Vicepresidente Giuntini, i regolamenti LNI Sez. San Benedetto del Tronto e LNI 

Sez. di Genova Sestri Ponente, la prima affiliazione LNI Sez. di Salerno e il nuovo Trofeo del Mare per 

VI^ Edizione. 

 

Vengono così approvati i regolamenti per l’istituzione del Trofeo Cesare Realini, chiesto dalla Canottieri 

Gavirate in palio nel campionato Italiano Under 23 nella gara dell’otto Under 23 femminile e del Trofeo 

Filippo Mondelli promosso dalle Fiamme Gialle, sodalizio di appartenenza dell’atleta olimpico e in palio 

durante il campionato assoluto nella gara del quattro di coppia senior maschile. 

È stata poi approvata la “Coppa Filippo Mondelli” che sarà messa in palio dalla Federazione durante il 

Festival dei Giovani “Gian Antonio Romanini”. 

 

Il Consigliere Rossella Scola ha poi aggiornato il Consiglio in merito alle riunioni avute con la 

Commissione Pari Opportunità per promuovere sempre più la parità di genere in ogni ambito. Il 

Vicepresidente Crispi ha informato il Consiglio sullo stato dei lavori relativo al progetto “Let’s row 

toward to Olympics”. 

Il Consigliere Sara Bertolasi, per quanto riguarda la Commissione Master, ha esposto l’andamento dei 

lavori tesi ad armonizzare i vari regolamenti. 

 

Il Consiglio ha altresì approvato la convalida della nomina del referente regionale per l’attività scolastica 

i rapporti con il MIUR del C.R. Sicilia; la nomina del funzionario delegato del Centro Remiero Genova 

Prà e l’accordo tra la FIC e le società fruitrici del Centro Remiero Genovà Prà, il quale prevede un 

anticipo dei costi per l’avvio della gestione dell’impianto. 
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Il Presidente ha quindi invitato il Vicepresidente Giuntini a relazionare in merito allo sviluppo del 

progetto “Challenge Barche d’Epoca”, il quale è stato approvato dal Consiglio. L’evento sarà 

calendarizzato nel 2022 e l’organizzazione della prima edizione è stata affidata alla S.C. Sebino Lovere 

per poi farlo girare in tutta Italia. 

 

Il Consigliere d’Ambrosi, tenuto conto della problematica, sempre più frequente, di atleti soggetti a 

quarantena, anche preventiva, a seguito di positività o per contatti con soggetti risultati positivi a Covid 

19, soprattutto in ambito scolastico, invita il Consiglio ad approvare una deroga in riferimento alle 

sostituzioni, ritiri e nuove iscrizioni durante i prossimi eventi almeno fino a fine stato di emergenza. 

 

Il Consigliere Luciana Reale informa il Consiglio dell’evento DeeJay XMaster, evento multidisciplinare 

che si svolgerà a Senigallia dal 17 al 25 luglio, tra musica e sport di cui ne viene approvata la 

partecipazione, il canottaggio sarà presente con la disciplina del Coastal Rowing Haka Class. 

 

Infine, il Consigliere Reale espone il lavoro prodotto teso all’individuazione dei Centri Territoriali di 

Coastal Rowing che vengono approvati. 

 

Alle ore 17,20, non avendo null’altro da discutere, il Presidente, ha dichiarato chiusa la riunione del 

Consiglio Federale. 

 

Roma, 1° giugno 2021 

 

 

         

 

Il Segretario Generale 

Maurizio Leone 


